



*Duta Besar
Republik Indonesia
untuk
Republik Federal Jerman*

Berlin, 11 Juli 2024

Nomor : 149/DIK/07/2024/08/BIN
Perihal : Perpanjangan MoU dan Tindak Lanjut Keikutsertaan Indonesia
di Acara *Lindau Nobel Laureate Meeting (LNLM)* ke-74 Tahun 2025

Yth. Direktur Jenderal Pendidikan Tinggi, Riset dan Teknologi
c/q Direktur Direktorat Sumber Daya
Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
Di Jakarta

Dengan hormat,

Sebagaimana diketahui, Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Kemdikbudristek) telah menandatangani *Memorandum of Understanding (MoU)* dengan penyelenggara *Lindau Nobel Laureate Meeting (LNLM)* pada tahun 2019, hal ini menjadi perhatian kami bahwa MoU tersebut akan segera berakhir pada 8 Agustus 2025. MoU ini memberikan jalan bagi 15 *Young Scientist* (ilmuwan muda) Indonesia setiap tahunnya untuk dapat menghadiri *event* tahunan LNLM tersebut. Untuk itu, penting kiranya Kemdikbudristek dapat memperbaharui MoU tersebut guna terus mendukung ilmuwan-ilmuwan muda Indonesia berkiprah di LNLM.

Selain itu, Pemerintah Indonesia pada tahun 2023 sukses menjadi *host* untuk *International Day Lindau Nobel Laureate Meeting (LNLM)* ke-72 Bidang Fisiologi dan Kesehatan. Acara tersebut menghadirkan 39 pemenang Hadiah Nobel yang dipertemukan dengan 600 ilmuwan muda dari berbagai negara, termasuk 11 *Young Scientist* Indonesia. Perwakilan dari Kemdikbudristek dan Kedutaan Besar Republik Indonesia (KBRI) Berlin juga turut menghadiri acara tersebut.

Kemudian pada tahun 2024, 1 (satu) orang *Young Scientist* Indonesia Bidang Fisika diundang oleh LNLM untuk hadir pada LNLM ke-73. Kami dari Kedutaan Besar Republik Indonesia (KBRI) Berlin juga turut menghadiri acara tersebut.

Untuk melanjutkan partisipasi Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi, Riset dan Teknologi (Ditjen Dikti) di acara LNLM ke-74 pada tahun 2025, kami menghimbau agar kiranya dapat menyiapkan daftar calon 15 *Young Scientist* di Bidang Kimia untuk ikut serta pada acara dimaksud. Umumnya, pendaftaran LNLM dibuka di awal bulan September. Pendaftaran dapat langsung dilakukan oleh Kemdikbudristek ke Panitia LNLM ke-74 Tahun 2025.

Selain itu, mohon kiranya juga berkenan konfirmasi kehadiran perwakilan dari Kemdikbudristek kepada kami dalam rangka menghadiri LNLM ke-74 Tahun 2025. Nama-nama yang dikirimkan akan kami daftarkan bersama dengan perwakilan dari KBRI Berlin.

Untuk komunikasi dan koordinasi di tingkat teknis, dapat menghubungi Atase Pendidikan dan Kebudayaan KBRI Berlin, di nomor +49 1525 7249031 atau alamat surel roniyus.marjunus@indonesian-embassy.de atau Sekretaris II Penerangan, Sosial, dan Budaya KBRI Berlin, di nomor +49 171 9103897 atau melalui alamat surel annisa.sidi@indonesian-embassy.de.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerja samanya kami ucapkan terima kasih.



Arif Havas Oegroseno

Tembusan:

1. Yth. Sekretaris Jenderal Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
2. Yth. Kepala Biro Kerja Sama dan Hubungan Masyarakat, Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi